

La commissaire



M^{me} Sheridan Scott est la commissaire de la concurrence du Canada; elle dirige le Bureau de la concurrence.

La commissaire est responsable de l'administration et de la mise en application de la *Loi sur la concurrence* et de trois lois en matière d'étiquetage, la *Loi sur l'emballage et l'étiquetage des produits de consommation*, la *Loi sur le poinçonnage des métaux précieux* et la *Loi sur l'étiquetage des textiles*.

En vertu de la *Loi sur la concurrence*, la commissaire peut ouvrir des enquêtes, intervenir en tant que défenseur de la concurrence auprès d'organismes fédéraux et provinciaux, contester des affaires civiles et des fusions devant le Tribunal de la concurrence et présenter au procureur général des recommandations concernant des affaires criminelles.

Avant de se joindre au Bureau de la concurrence en janvier 2004, M^{me} Scott était chef des Affaires réglementaires à Bell Canada. À ce titre, elle surveillait toutes les activités de Bell Canada, Bell Mobilité et Bell ExpressVu touchant le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes (CRTC), la Commission du droit d'auteur et le Bureau de la concurrence. Auparavant, M^{me} Scott avait été vice-présidente, Bureau du président, et vice-présidente, Multimédia et Questions de réglementation, chez Bell Canada.

De 1992 à 1994, M^{me} Scott a été vice-présidente adjointe, Planification et Développement de l'entreprise, puis vice-présidente, Planification et Affaires réglementaires, à la Société Radio-Canada. Elle était chargée des relations avec les affiliés, des questions réglementaires, de la planification des ressources et de la recherche sur l'auditoire.

De 1983 à 1992, elle a été conseillère juridique, puis conseillère juridique principale auprès du CRTC. Elle a participé notamment aux audiences sur la concurrence dans le domaine de l'interurbain, de la réglementation des tarifs de la câblodistribution et de la reconduction des licences des canaux payants et spécialisés. Elle a enseigné le droit à mi-temps à l'Université d'Ottawa en 1990-1991 et à l'Université Carleton en 1991-1992.

M^{me} Scott est membre du Barreau du Haut-Canada. Elle obtient un diplôme en droit de l'Université de Victoria en 1981, devenant ensuite adjointe judiciaire auprès du juge en chef du Canada, le très honorable Bora Laskin.

M^{me} Scott a participé aux activités de divers organismes professionnels et communautaires tels que l'Association des femmes en communication, le Cercle du Maestro de l'Opéra Lyra d'Ottawa, le Fonds de la radiodiffusion et des nouveaux médias de Bell Canada, L'association de classification du contenu d'Internet (ICRA) et le comité des dons des chefs de file de Centraide.

M^{me} Scott vit à Ottawa avec son époux et leurs deux enfants.